



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Une première communauté de l'Église orthodoxe russe en Andorre

Le 27 janvier 2013, le recteur de l'église russe de l'Annonciation de Barcelone, l'higoumène Séraphim (Pavlov) a célébré une Divine liturgie orthodoxe dans l'église catholique Sainte-Julie de la ville de Sant Julia de Loria, sur le territoire de la Principauté d'Andorre.

Suivant le site de l'église de l'Annonciation de Barcelone, la prochaine liturgie aura lieu le 24 février.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53084/>